

KULTURNOTIZEN

„**Roncalli's Circus meets Classic**“ von Bernhard Paul feiert Premiere am Mittwoch, 21. Februar, um 20 Uhr im Musical Theater Bremen (sechs weitere Vorstellungen bis 25.2.).

Die „**Spieltrieb**“-Premiere des Jungen Theaters Bremen wird auf Freitag, 23. Februar, um 20 Uhr verschoben. Eine Vorpremiere der Aufführung nach dem Roman von Juli Zeh findet am Donnerstag, 22. Februar, um 20 Uhr ebenfalls in der Schwankhalle, Buntentorsteinweg 112, statt.

Das **Jazztrio Mighty Mouse** aus Dänemark und Norwegen spielt am Mittwoch um 20 Uhr im Bürgerhaus Weserterrassen.

Das **Kabarett** „Ich bin kein Tag für eine Nacht – ein Abend in Holz“ präsentiert Jochen Malmsheimer am Mittwoch um 20 Uhr in der Sparkasse am Brill.

Elektronische Musik spielt das Atelier Neue Musik am Mittwoch um 20 Uhr in der Hochschule für Künste, Dechanatstraße.

Einen Vortrag über „Das strukturelle Paradigma in der Architektur oder das Lesen von Architektur als Zeichen“ hält Professor Wolfgang Wildgen von der Universität Bremen am Mittwoch um 19 Uhr im Bremer Zentrum für Baukultur, Speicher XI, 1. Aufgang.

Im **Überseemuseum** spricht Eike de Vries bei der Geografischen Gesellschaft über „Indianer der amerikanischen Nordwestküste“ am Mittwoch um 20 Uhr.

Im **Olbers-Planetarium**, Werderstraße 73, halten Mechthild und Horst Schröter den Vortrag „Hätten Sie heut' Zeit für uns...?“ am Mittwoch um 19.30 Uhr.

Eine Führung durch den Dom findet am Mittwoch ab 15 Uhr statt.

Die **Vernissage** zur Ausstellung „Der Norddeutsche Lloyd – Reedereigeschichte im Plakat“ findet am Mittwoch um 16 Uhr im Überseemuseum statt.

Die **Fachhochschule Ottersberg** zeigt in ihrem Foyer Neubau, Große Straße 107, bis Donnerstag täglich von 9 bis 18 Uhr Arbeiten von sieben Künstlern des Offenen Ateliers.

Die **Kunsthalle Wilhelmshaven** zeigt ab dem heutigen Dienstag bis zum 15. April eine plastische Gesamtinstallation des jungen Bildhauers Gereon Krebber.

Die **Bewerbungsfrist** für den Autoren- und Produzentenpreis 2007 des Jungen Theaters Bremen läuft am 28. Februar aus.